



Delgado solicita el ascenso a la máxima categoría de la carrera fiscal

Dos meses después de apartarse de sus responsabilidades como fiscal general del Estado [por motivos de salud](#), **Dolores Delgado** ha solicitado formalmente la plaza de fiscal jefe de la Sala de lo Militar del Tribunal Supremo.

Como es sabido, a finales del mes de abril, Delgado se sometió a una intervención de urgencia en la columna vertebral que le obligó a dar un paso al lado y dejar el testigo de la fiscalía general del Estado a su número dos, [Álvaro García Ortiz](#).

A día de hoy, conforme se desprende de la [Orden JUS/727/2022, de 27 de julio](#), Dolores Delgado ha retomado su labor al frente de la Fiscalía de la **Audiencia Nacional**. Sin embargo, como ya ocurriera entre junio de 2018 y enero de 2020 cuando ejerció como ministra de Justicia en el Gobierno de **Pedro Sánchez**, Delgado quiere afrontar nuevos retos.

En concreto, mediante la [Orden JUS/832/2022, de 29 de agosto](#), el Ministerio de Justicia convocaba para su provisión hasta **14 destinos vacantes** en la Carrera Fiscal. Pues bien, entre todas ell

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |